

À voir sans modération



CBP

Un spectacle qui fait rire et donne à méditer.

Depuis 5 ans, les comédiens de la Compagnie de l'Etoile, troupe diocésaine de théâtre religieux burlesque, sillonnent les routes du Jura en présentant leurs différents spectacles.

Leur quatrième création, « *Mais ça change tout !* », vient de voir le jour cette année. Après « *Rendez-vous sous l'Étoile* », une mise en scène d'après le récit des mages dans l'évangile de Matthieu, « *A Table !* » une adaptation de la parabole des invités au festin dans l'évangile de Luc, et « *C'est très Claire* », création coécrite avec leurs amis de la Compagnie belge CateCado, sur la vie de sainte Claire d'Assise, ils ont choisi de nous présenter cinq épisodes de rencontres avec Jésus dans l'évangile de Luc.

De 7 personnes à la création de la compagnie, ce ne sont, aujourd'hui, pas moins de 17 comédiens et techniciens qui sont engagés dans

cette joyeuse troupe ! Une troupe intergénérationnelle : enfants, adolescents, jeunes, adultes et seniors... la vie quoi !

Mais ne vous y trompez pas, si la bonne humeur règne, le travail n'en est pas moins exigeant ! Il y a d'abord l'écriture du scénario, puis la mise en scène, le choix des costumes, la réalisation des décors, tout un travail qui demande temps, rigueur, patience, disponibilité, mais qui est tellement récompensé une fois sur scène...

« *Mais ça change tout !* » a été présenté deux fois le mois dernier, à Dole, à l'occasion de la fête Happy Days et à Villevieux, à la demande de la paroisse, et à chaque fois, c'est un beau succès. Le public est très réceptif, la parole est semée, d'une manière détournée peut-être, mais pour le reste, c'est le travail de l'Esprit... Et si l'évangélisation passait aussi par le rire ? ▲

Françoise Scalese